



川西町・三宅町式下中学校組合立  
式下中学校

「学校通信」Believe (ビリーブ)

令和2年7月31日(金)

—令和2年度第9号—文責 中本克広



例年ですと夏期休業に入っている時期ですが、来週の期末テストをはじめ、8月に入ってもこつこつと授業を進めさせていただきます。熱中症対策として、①徒歩通学生の日傘使用、②スポーツドリンクの持参、③ネッククーラーの使用を追加で認めています。こまめな水分補給が重要ですので、お茶等の持参について、御協力をよろしくお願いいたします。

6月に学校再開後、2ヶ月がたちましたが、さまざまな行動制約がある中で、また、梅雨の蒸し暑さの中で、生徒のみなさんは、「安心して登校できる雰囲気になりあふれた学校」をつくっていくために、みんなで協力してくれています。その姿や心持ちがとても有難く、賞賛したいと思っています。今は、体調をととのえて、来週からの3日間を無事乗り越えてほしいと願うばかりです。引き続き、御家庭の御協力をどうかよろしくお願いいたします。

## 磯城郡中学校交流大会を見学して

7月23日～26日行われた磯城郡中学校交流大会を中心に運動部の活動の様子をお伝えします。

### 【卓球の部】7月23日(木) 式下中学校体育館

最後の男子決勝、式下の選手と田原本の選手の対戦。試合終盤に入り、みんなが試合にぐっっと入り込み、ピン球を見つめる全員の気持ちが一つになります。

こんな光景もありました。スマッシュを打って決めた本校の選手が、相手の選手に向かって礼をするシーン。チャンスボールといえども、速い球を返してごめんなさいという気持ちを表しているように私には見えました。そして、参加者全員に拍手を贈りたい気持ちになりました。また、「勝敗ではなく経験が大事。」ということも改めて思いました。中学校の体育館で行ったからこそ、場内の全員の心が一つになったのだと思います。本校に足を運んでくれた田原本中学校卓球部のみなさんに感謝です。



### 【バレーボール女子の部】7月24日(金) 式下中学校体育館

田原本北中学校との試合を見せてもらいました。勝敗にかかわらずさわやかな試合態度が印象的でした。バレーボールの魅力や新たな目標を後輩に引き継いでくれた1日となったことでしょう。学校として自慢できる3年生部員のみなさんでした。



**【野球の部】 7月24日（金）三宅町健民グラウンド**

田原本中学校との試合を見学しました。保護者の方々も多数応援にかけつけていただき、6回裏まで1-1の拮抗したゲームでした。7回表に得点を許しましたが、3年生部員のすがすがしい姿勢・態度は、きっと後輩たちの良いお手本になったことと思います。保護者の皆様には、スタンドからのあたたかい御声援、有難うございました。



**【バレーボール男子の部】 7月24日（金）大和郡山市総合公園体育館**

本校と田原本中学校との合同チームが、最後の試合に臨みました。高田中学校、八木中学校、片桐中学校、郡山南中学校との総当たりリーグ戦が行われ、4戦全勝と健闘しました。合同チームとして、練習機会が限られていましたが、その中でチームワークもよくまとまっているところに感心しました。郡交流大会ができない事情を御理解いただき、招待して下さった大和郡山市の関係の先生方にも感謝いたします。



**【男子ソフトテニスの部】 7月24日（金）天理市長柄運動公園**

男子の準決勝と決勝の試合に間に合いました。雨の中の決勝戦でしたが、式下のペアどうしの対戦を、郡内三つの中学校の部員と保護者の方々が最後まで応援してくださいました。



**【女子ソフトテニスの部】 7月26日（日）天理市長柄運動公園**

25日（土）雨のため、延期になった女子の部が、26日天理市長柄運動公園体育館をお借りして実施することができました。

天理市長柄運動公園から学校に戻ってきた生徒たちは、男子部員も合流し、一人一人が自分の思いを述べ、1、2年生部員から賞賛の拍手が贈られました。



**【陸上競技の部】 7月24日（金）～26日（日）奈良市鴻ノ池陸上競技場**

3日間にわたって、奈良県中学校記録会が行われ、本校陸上競技部員も3年生を中心に多数参加しました。26日は、女子・男子の4×100mリレーを見学することができました。雨の中の競技となりましたが、見事にバトンをつなぎ、好記録を出してくれました。

3月から長期間にわたって、各種大会が中止となっていました。7月に入ってようやく、公式記録として残る記録会が開催され、これまでの練習の成果を試す機会が実現しました。



4日間を通して雨が続く中でしたが、各運動部で、節目の大会が無事終了しました。例年とは違った形での締めくくりを迎えましたが、生徒のみなさんの素直さや人間性の良さが光る場面をたくさん見ることができました。この大会を一つの区切りとして、

スポーツ面でも学習面でも、次の目標をもって、努力し続けてくれることを願っています。  
保護者の皆様には、各会場へ応援にかけつけていただき有難うございました。これからも、式下中学校の生徒たちへの御支援御協力をどうぞよろしくお願いいたします。

## 期末テストに向けて

期末テストに向けて参考になればと思うことを書いていきます。

- ①体調管理に気を付けましょう  
この数日間、体調面をととのえて、良い状態で、期末テストに臨めるようにしましょう。就寝時等、クーラーのかけ過ぎで体調を崩さないように気を付けてください。
- ②目標とスケジュールを立てましょう  
自分なりの目標とその実現に向けてのスケジュールを立てましょう。
- ③教科書をよく読みましょう  
教科書を隅々まで読み、最重要語句、重要語句、念のために理解しておく語句等に色分けして、蛍光ペンでマークしていきましょう。
- ④付箋を活用しましょう  
わからないところや先生に質問したいところに付箋を付けます。先生に質問をするなどして、わかるようになったら、付箋をはずします。
- ⑤答え方に気を付けましょう  
中学校の定期テストでは、問いにあった解答をしていく必要があります。問いにあった答え方をしないと減点や誤答となる場合がありますので、注意して、問いの文を最後まで読むようにしましょう。  
記述式の問題は、キーワードをつなげ題意にあった作文をしていく力を付けていきましょう。
- ⑥次のような「しなやかな考え方」を身に付けましょう
  - （私たちは）自分を少しずつ向上させていきます。
  - （私たちが）学習することによって身につく力は努力次第で伸びていきます。
  - （私たちは）失敗しても次があると考えることができます。

## 御確認をお願いいたします。

予防的な観点から自宅休養をお願いする場合の規定について、7月27日付け「令和2年度1学期期末テストについて」の文書でもお知らせしましたように、

- 1、テスト当日、発熱等の風邪症状のある場合や体調が優れない場合は、無理をせず、自宅で休養をしてください。
- 2、37.5度以上の発熱があるなどの場合は、症状が回復してから3日間自宅待機のうえ登校するようにしてください。
- 3、保健室での受験は、しばらくの間見合わせます。保健室受験はできません。
- 4、テストの途中でしんどくなった場合は、早退し、症状がなくなるまでは自宅で休養していただきます。

8月3日～5日の期末テスト時は、上記の規定を適用しますので、御確認をお願いいたします。